平成25年度 生徒指導だより

架け橋

平成25年 6月4日発行 鎌ケ谷市立第二中学校

生徒指導部

関東も梅雨に入りました…

中間テストも終わり、梅雨の時期になりました。気温も少しずつ上がってきたのに、雨のせいで肌寒さも感じます。そんな中、6月10日(月)には衣替えの完全実施となり、登下校の制服や、校内で過ごす服装が変わります。衣替えだから、移行期間だからといって、だらしない格好をしていいわけではありません。この『架け橋』の右のページにも詳しく書いておきますので、全員が正しい服装できちんとした生活をできるように心がけましょう。

1 学期の目標

元気なあいさつを心掛けよう

- 1.6月の月標
- 『安全で落ち着いた学校生活を送ろう』
- 2. 努力点

- ○教室、廊下等では走らない。
- ○授業の用意や移動を休み時間内にしよう。
- ○環境を整えて授業に取り組もう。

先ほども梅雨の話をしましたが、毎年6月は雨の日が多くなります。雨の日は昼休みも 外で遊べないし、体育や部活動も室内で行うことが増えます。狭い二中の校舎内で全校生 徒が過ごすためには全員がお互いのことを考えて生活しなくてはなりません。特に廊下は 濡れて滑りやすくなりますので走らず安全に行動しましょう

また、6月20日(木)、6月21日(金)に期末テストがあります。中間テストでうまくいかなかった人にとっては挽回するチャンスです。また、3年生にとっては大事な1学期の成績を決める大事なテストでもあります。きちんと授業に取り組む姿勢、準備、身の回りの環境を整えて、集中して勉強をできるように改善してみましょう。

衣替えの季節になりました。

先日の手紙でお知らせした通り、5月27日から夏服移行期間に入っています。この期間は自分の体調や気温や天気を考えながら、夏服に少しずつ慣れて行く期間です。最終的に完全実施日の6月10日(月)には全員が制服も校内着も夏服で生活することになります。下の一覧をよく読んで、「知らなかった~」ということがないようにしましょう。

完全実施日 平成25年 6月10日(月)			
移行期間	平成25年 5月27日(月)~ 6月7日(金)		
確認事項	制服	〈男子〉 ○上着········白(無地)の長袖・半袖のYシャツ ※ボタンダウン、開襟は不可 ○ズボン······黒の標準ズボン ○ベルト·····・黒(必ず着用、太すぎない、細すぎないもの) 〈女子〉	
		○上着白(無地)の長袖・半袖のブラウス ※飾り等のないもの○ネクタイ…エンジのボウタイ(短くしないこと)○スカート…学校指定(グレー)のスカート ※丈は後ろから見てひざ裏が隠れる程度○ベルトスカートに付属のベルト(必ず着用)	
	校内服	 (男女共通) ○上着学校指定の体操服 ※体操服は、ジャージ・ハーフパンツの中に入れる ※体操服の名札に記名する ○ズボン学校指定のハーフパンツ ☆ジャージの上下は着用してはいけない。 (体調不良等での着用したい場合には、必ず生徒手帳に保護者がその旨を記入し、担任に申し出ること) 	

靴下は今までと同じ、白、足首がかくれる長さ、ワンポイント可です。**夏だからと言って短いものが OK にはなりません。**部活動で使用する靴下を、朝練習の後、そのままはいて生活しないように気をつけましょう。